

# UVSQ

université PARIS-SA

## SEMAINE DES CINÉMAS ÉTRANGERS

L'association Culture sans frontières, fondée par les étudiants du parcours projets culturels internationaux, à la plaisir de vous convier à une rétrospective consacrée à la semaine des cinémas étrangers

Mercredi 13 février 2019, deux séances à 14h et à 17h

A la Maison de l'Étudiant Marta Pan

L'association Culture sans frontières, fondée par les étudiants du parcours projets culturels internationaux, à la plaisir de vous convier à une rétrospective consacrée à la **semaine des cinémas étrangers.**

Pour la première fois dans les Yvelines, décrouvez une rétrospective consacrée à la semaine des cinémas étrangers, un événement organisé chaque année par le **Forum des Institus Culturels Étrangers à Paris**